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SESI
SECRETARIA DE SEGURANÇA E INTELIGÊNCIA

 

 

À SEOVG,

 

 

Em

 

atenção

 

ao

 

despacho

 

,

 

esta

 

Secretaria

 

de

 

Segurança

 

e

 

Inteligência

 

se
manifesta  acerca  dos  relatos  nos  quais  esta  SESI  foi  citada:

-

 

Fórum

 

do

 

Riacho

 

Fundo

 

-

 

"Segurança

 

-

 

reclamação

 

em

 

relação

 

as

 

carteiras
funcionais,

 

que

 

ainda

 

não

 

foram

 

confeccionadas

 

nem

 

entregues"

 

-

 

os

 

portes

 

de

 

arma

 

de

 

fogo
e as carteiras funcionais de todos já foram entregues, estando a situação resolvida;

-

 

Fórum

 

do

 

Riacho

 

Fundo

 

-

 

"Segurança

 

-

 

reclamação

 

quanta

 

a

 

falta

 

de

 

viatura
caracterizada

 

para

 

o

 

fórum.

 

Disse

 

que

 

transportam

 

os

 

presos

 

com

 

o

 

carro

 

do

 

núcleo,

 

que

 

não
é

 

apropriado ,

 

ou

 

dependem

 

de

 

a

 

polícia

 

ir

 

deixar

 

e

 

buscar

 

os

 

presos "

 

-

 

é

 

uma

 

decisão

 

da
Administração

 

do

 

TJDFT

 

ter

 

uma

 

viatura

 

regional

 

e

 

o

 

transporte

 

de

 

presos

 

é

 

feito

 

sempre pela

 

delegacia

 

da

 

área,

 

conforme

 

já

 

acordado

 

com

 

a

 

própria

 

Polícia

 

Civil.

 

É

 

a

 

delegacia

 

da área

 

que

 

recolhe

 

os

 

presos ,

 

não

 

havendo

 

necessidade

 

do

 

referido

 

transporte

 

por

 

parte

 

da Polícia

 

Judicial.

 

Não

 

há

 

providências

 

a

 

serem

 

tomadas

 

pois

 

é

 

competência

 

legal

 

da

 

Polícia Civil.

-

  

Fórum

 

do

 

Riacho

 

Fundo

 

-

 

"Segurança

 

-

 

reclamação

 

sobre

 

a

 

não

 

liberação

 

do porte

 

de

 

arma

 

aos

 

seguranças.

 

Disse

 

que

 

no

 

Riacho

 

Fundo

 

precisam

 

acompanhar

 

os

 

juízes criminais

 

todos

 

os

 

dias

 

por

 

causa

 

de

 

duas

 

facções

 

que

 

atuam

 

na

 

região"

 

-

 

Os

 

portes

 

de

 

arma de fogo já 
foram entregues, estando a situação resolvida.

-

 

Fórum

 

Des.

 

Jorge

 

Duarte

 

de

 

Azevedo

 

-

 

"Servidores

 

-

 

Reclamação

 

quanto

 

ao quan�
ta � vo

 

de

 

seguranças "

 

-

 

ressaltamos

 

que

 

o

 

efe � vo

 

de

 

segurança

 

é

 

o

 

mesmo

 

há
aproximadamente

 

duas

 

décadas

 

e

 

está

 

em

 

curso

 

o

 

plano

 

para

 

elaboração

 

de

 

um

 

novo
concurso

 

público

 

para

 

nomeação

 

de

 

novos

 

policiais ,

 

o

 

que

 

trará

 

um

 

aumento

 

na

 

força

 

de
trabalho.

-

 

Fórum

 

Júlio

 

Fabbrini

 

Mirabete

 

-

 

"Servidores

 

reclamaram

 

da

 

estrutura

 

do

 

fórum

 

e
da

 

falta

 

de

 

estacionamento

 

para

 

os

 

servidores .

 

O

 

local

 

é

 

perigoso

 

devido

 

à

 

alta

 

demanda

 

de
pessoas

 

que

 

transitam

 

ali.

 

São

 

realizados

 

um

 

número

 

alto

 

de

 

atendimentos

 

e

 

o

 

fluxo

 

de
pessoas

 

é

 

intenso.

 

As

 

servidoras

 

relataram

 

um

 

sen�mento

 

de

 

medo

 

ao

 

saírem

 

do

 

trabalho

 

e 
se

 

dirigirem ao estacionamento " - Trata-se de matéria predial, tendo em vista que a referida
edi ficação foi concebida sem a previsão de garagem , não havendo que se falar de
manifestação por parte desta Secretaria.

É o que temos a informar.




